
毛呂が反対した議案 補正予算について

提出議案34件・報告1件(質疑のみで討論なし)・議請1件・委提3件・議提３件の計41件の審議と1件の報告質疑を行いました。
令和7年第1回 北本市議会定例会 議会報告

提出議案34件を含む
全ての案件は可決されました。

【議案第9号】
令和7年度北本市一般会計予算（当初予算）

【議案第12号】
令和7年度北本市国民健康保険特別会計予算
【議案第20号】
北本市国民健康保険税条例の一部改正について

3月議会の主眼は、令和7年度北本市一般会計予算（当初予
算）の審議にあります。今回追加議案で小学校給食費を完
全無償化し、その結果、総額281億2,520万7千円となり
ました。過去最高です。扶助費（乳幼児医療費や児童手
当、生活保護など福祉に関わる経費・ 障がいのある人、生
活困窮者、育児、介護等を福祉の面から支えるお金）、物
件費（主に備品購入費、委託料等に支出）、普通建設事業
費（公共施設の新増設や建設事業に要する経費・道路や橋
りょう、学校、庁舎などの建設や大規模修繕、用地の取得
等に支出）、以上が対前年度比大きく増えているもので
す。予算案には、その妥当性は認めるところです。

＊国民健康保険料・介護
保険料・後期高齢者医療
保険料等社会保険料の料
率改定（値上げ）に対し
ては、今後も反対の立場
を貫いていきます。

この２議案は、いずれも国民健康保険料を上げて、その配
分対応に対する議案。北本市民の生活を守る観点から、ま
た第二の税と言われるこの国民健康保険料を社会保険料減免
の観点から反対とした。地方から県・国を揺らして補助金
支出を要求していく。

原則として、実際の所要額・不用額・繰越額等が確定した
ので、それぞれの歳入歳出の数字を合わせるために、一定
額を増減するものなので、極端な異論は出ない。①さんた亭の椅子交換に森林環境譲与税を利用して予算

化。1脚@64,000円で40脚を計画。県支出金(森林環境譲
与税)だが、こんな金銭感覚は全く市民目線、住民目線、納
税者目線とはなっていない。民間業者の椅子購入で十分。
森林環境譲与税を無理から使う為の予算化としか考えられ
ない。この森林環境譲与税は森林環境整備基金に積立てれ
ば、緊急時、災害対応時にはその基金は流用できます。
②デマンドバス運行事業費として、3,627万5千円が予算計
上されているが、デマンドバスの使い勝手改善の予算とな
っていない。予約時間が集中すると電話が混み合って繋が
らないが、先ず予約内容を電話で録音させて、それをAI処
理し、その後予約確認連絡をするというようなシステム開
発検討とか、運行時間が午前8時30分から午後5時30分ま
でで、朝も夜も時間帯が不十分。乗りたい時に乗りやすい
環境整備をする、市民の足となるデマンドバスの利便性向上
のための予算検討が必要である。
③参議院議員通常選挙事業費として、5,197万8千円が予算
計上されているが、積極的なSNS活用による投票啓発活動
の動きがない。今の選挙はSNSをフル活用する時代。投票
率向上に向けた予算付けとなっていない。
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【令和7年第1回市議会定例会において、
令和7年度補正予算(第2号)を提出】

トピックス

物価高騰に直面する保護者への支援の一環として、
令和7年度の小・中学校に通う児童生徒の給食費を無償化へ
市側説明では、2026年の給食費
無償化に向けて、2025年2月25
日に自民・公明・日本維新の会で
合意文書が交わされ、2026年4
月から小学校の給食費が無料にな
ることが決まったこと、
ふるさと納税が13億円を超えて今回予算の不足額を充足
できる見込みが出たこと及び国に先行して無償化へ舵を切
ることで、国の背中を後押しすることになると考えた。


